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From : Grace Karlinda

  

Alumni UBAYA

  

"Saat SMA aku berkeinginan masuk Psikologi. Ketika mengetahui UBAYA memiliki fakultas
psikologi yang bagus dan terpandang, akhirnya aku masuk di UBAYA. Selain kuliah aku juga
mencari pengalaman karena organisasi di UBAYA sangat terbuka untuk mahasiswa yang aktif
dan banyak hal yang bisa didapat. Lingkungan UBAYA yang adem karena banyak pohon dan
multikultur membuat aku semakin enjoy untuk kuliah disini."
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